

90.4.5

3194

No.



# 日刊 労千葉

◎「三一日、佐倉と鴨川で抗議行動をやつたのですが当局はそそくさと看板もはずし、かたづけを黙々とやっていた。三年間の想い出が次々と浮かび、新ためて怒りがこみあげてきた。これからも十二名は、しつかりと団結し、裁判闘争も含め、分割・民営化を告発しつづける気持ちである」

●政府、清算事業団当局は、ついにというか、許せないことに、首切りを強行したわけですが、現在の心境といふか、決意について、一言！

インタビュー

「通知を見て女房は悔しきりましたから、最後にはなんばつ」と言われ俺も心底腹を固めた」(H)

## 清算事業団闘争の勝利をつかう(4.2)



◎「特に、今さらということがこれまでけるわけにはいかない」  
◎「本当に、今さらといふか。こんなことを許してもらはず、二回も首を切るといふ暴挙が今まであつただらうか。こんなことを許してもらはず、日本は未来はともう暴挙が今まであつただらうか。仲間と共に、これからでもない方向にいつてしまふ。仲間と共に、これからもがんばりたい」

**4/8**

緊急  
JR本体組合員は12名の  
怒り悔しさを絆がものと  
して突き進しよう

不当処分衆動粉碎!  
公連決起集会

日時・4月8日(日)午後1時  
場所・千葉公園グランド

全組合員の結集を訴える

◎「今後の雇用不安がないといったらウソになる。三月三一日、通知を見せたら女房は泣いていたけど、最後に『ガンバッテ!』といわれ、心底、腹を固めた。

◎「全国一五〇〇名もほぼ同じと思う。俺たち正しいのだから、まげずにやっていく」

◎「家族や今後のことを考えると、不安はある。しかしこの不当・不法を絶対

生命を奪い、多くの仲間と家族の誇りや生活を傷つけた当局やJR総連革マルを断じて許してはならない。俺たちの新しい闘いが始まつたということではないだろうか」

◎「一言ではないあらわせない、へビの生殺しのような境遇に追いこみ、俺たちの気力・体力・情熱を奪おうとした。こうした非人間的やり方を絶対許してはならないと思う。四月一日で解雇者二八名と同じ立場に立ったわけだから、決意もない汚い! 苦しいけれどこれからもみんなを信じてがんばっていく」

◎「これからもみんなを信じてがんばっていく」

「JR本隊の組合員もいろいろ大変だろけど、この間の闘いに確信をもつて前進してほしい。われわれも物販やその他、自活も含め闘いつづけていく覚悟である。二〇〇名をこえる仲間と家族の誇りや生活を傷つけた当局やJR総連革マルを断じて許してはならない。俺たちの新しい闘いが始まつたということではないだろうか」

## 俺たちの新しい始まり

新たにして闘いたい

闘つて行く決意だ

許せないし、争議團として

「これだけの大量解雇問題もこの間のストライキがなかつたら、三面記事のかえ斯特に起ちあがり争議

團として闘う方向だ。むかう敵は同じだから、今後も連帯を強めたい」

争議團として